

Château Haut-Reys

Graves - Blanc



Aux portes de Bordeaux et en bordure de l'appellation Pessac-Léognan, ce vignoble a été repris en 1997 par Isabelle et Grégoire Gabin tous deux issus d'un milieu agricole et viticole. Dans une recherche de qualité, tant au niveau du vignoble que dans l'élaboration des vins, une restructuration a été menée.

Located close to the city of Bordeaux and bordering on the Pessac-Léognan appellation, this 20-hectare vineyard was taken over in 1997 by Isabelle and Grégoire Gabin, who came from agricultural and winegrowing backgrounds. In the interest of quality, they undertook an ambitious restructuring of both the vineyard and cellar.



Ce Graves blanc est à majorité de Sauvignon. Né sur un sol argilo-calcaire et élevé en cuve sur lies fines, cet assemblage est à l'origine de ce vin fruité aux notes d'agrumes et de fruits exotiques.

This white Graves wine is mostly made with Sauvignon grapes. Resulted from a clay-limestone soil and aged in vats, this blend is the cause of this fruity wine with citrus and exotic fruits notes.

Appellation : Graves.

Sol et sous-sol : argilo-calcaire.

Superficie du vignoble : 6 hectares.

Production annuelle : 44 000 bouteilles.

Cépages : 50% Sauvignon, 25% Sémillon et 25% Muscadelle.

Age moyen du vignoble : 22 ans.

Vendanges : mécaniques.

Appellation : Graves.

Terroir : Clay-limestone soil.

Area : 6 hectares.

Annual production : 44 000 bottles.

Grape Varieties : 50% Sauvignon, 25% Semillon, 25% Muscadelle.

Age of the vineyard : 22 years.

Harvesting : Mechanical.



Contact France : 05 56 56 04 35
France@mahler-besse.com

Export contact : +33 5 56 56 04 48
Export@mahler-besse.com

Mähler-Besse

49 rue Camille Godard 33000 Bordeaux, France
Tél : 05 56 56 04 35. Fax : 05 56 56 04 59